



Entrevista

Sergio Bárcena Juárez (Director de Investigación de Buró Parlamentario)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER SOLÓRZANO).- “Este periodo empieza con un clima político bastante particular. En primer lugar, porque Morena en su plenaria anunció que las iniciativas y nuevos proyectos ya no son su prioridad. Ahorita, su prioridad es lo electoral; Estado de México, Coahuila y el 2024. A partir de mañana, prácticamente, empieza la elección del 24. Un tema importantísimo, en Cámara de Diputados, será el proceso de selección de los consejeros del INE, porque requiere de la aprobación de dos terceras partes y no es una mayoría que Morena y sus aliados tengan de manera natural”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJpvpHENMcxddIE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212681&parId=75F18D3264FEE48F%212641&o=OneUp>